

GUARDIA CIVIL

PLATAFORMA  
POR UNA JUBILACIÓN DIGNA Y LA PLENA  
EQUIPARACIÓN SALARIAL

MISMO TRABAJO

MISMA JUBILACIÓN

EQUIPARACIÓN SALARIAL



**LA PLATAFORMA POR LA JUBILACIÓN DIGNA Y LA PLENA EQUIPARACIÓN SALARIAL SE REUNE PARA INICIAR LOS PREPARATIVOS DE LA MANIFESTACIÓN DEL 16 DE MARZO**

29 de enero de 2024

En el día de hoy se ha reunido la Plataforma de policía y guardias civiles para preparar las acciones necesarias con el fin de negociar con el Ministerio del Interior un acuerdo que ponga fin a los agravios que sufren los miembros de las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado respecto a las policías autonómicas y locales.

Lograr la declaración de profesión de riesgo de quienes velan por la seguridad ciudadana, unas condiciones dignas cuando llega la hora de la jubilación y el pleno cumplimiento del acuerdo de equiparación salarial son nuestros objetivos. Para ello, llevaremos a cabo:

- 16 DE FEBRERO CONCENTRACIONES FRENTE A LAS DELEGACIONES Y SUBDELEGACIONES DEL GOBIERNO EN TODA ESPAÑA.
- 16 DE MARZO, GRAN MANIFESTACIÓN EN MADRID CONVOCADA POR LAS ORGANIZACIONES QUE CONFORMAN LA PLATAFORMA.

La indignación que han sufrido los policías y guardias civiles al conocer que Interior ha recurrido la sentencia de la Audiencia Nacional que obliga a sentarse al Ministerio con todas las asociaciones de Guardia Civil y sindicatos de Policía Nacional y renegociar el acuerdo de equiparación salarial publicado en el BOE tendrá una contundente respuesta.

Así, llegados este momento y mientras el ministro del Interior Fernando Grande-Marlaska no nos convoque a una mesa de diálogo y negociación, seguimos con los preparativos para organizar los actos convocados. En breve, comenzaremos en todas las provincias de España a confeccionar los listados con los asistentes a la manifestación del próximo 16 de marzo.

GUARDIA CIVIL

PLATAFORMA  
POR UNA JUBILACIÓN DIGNA Y LA  
PLENA EQUIPARACIÓN SALARIAL



MISMO TRABAJO

MISMA JUBILACIÓN

EQUIPARACIÓN SALARIAL



La **PLATAFORMA POR UNA JUBILACIÓN DIGNA Y LA PLENA EQUIPARACIÓN SALARIAL DE POLICÍAS Y GUARDIAS CIVILES** continúa con paso firme y más decidida que nunca a alcanzar nuestras legítimas reivindicaciones. En consecuencia, si no se abre un proceso de negociación, la Plataforma continuará en un futuro inmediato tomando las medidas de presión necesarias. Si es preciso declararemos un conflicto colectivo de manera inmediata si continúa el desprecio del Ministerio del Interior y no atiende las demandas de la plataforma, tal y como se acordó en la última reunión del pasado martes 23 de enero.

Además, invitamos a aquellos sindicatos y asociaciones que faltan por unirse a esta plataforma que lo hagan por el bien del colectivo y de nuestras familias si verdaderamente quieren conseguir la jubilación y la equiparación salarial.

**PLATAFORMA POR UNA JUBILACIÓN DIGNA Y LA PLENA EQUIPARACIÓN SALARIAL**